
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 25 del mese di novembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,35, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Briziarelli, Angelo Antonio Falmi, Sabrina 
Nencioni, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo 
Mari, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Giulia Ulivi, Marco Manzoli, Alberto Acanfora. 
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Rita Gui-

detti, Laura Guerrini, Claudio Tonarelli, Francesco Casini, Silvia Tacco-
ni.
    Scrutatori  nominati all’inizio della seduta  i Sigg.ri: Massimo Mari, 
Guido Signorini, Antonio Angeli.

Deliberazione n. 146
Oggetto: Interrogazione  presentata  dai  Consiglieri  Poli  e  Briccolani 

avente ad oggetto: “Entità e criteri di erogazione dei contributi 
per il superamento del lo stato di indigenza a norma del Rego-
lamento comunale su servizi di assistenza e promozione socia-
le”.

Il Consigliere Poli dà lettura dell'interrogazione di cui in oggetto, al-
legata alla presente deliberazione a formarne parte integrante e sostan-
ziale.

Risponde l'Assessore Guidetti affermando che, in base alle leggi vi-
genti, occorre far riferimento al reddito ISEE ogniqualvolta si concedono 
contributi, sussidi e benefici di qualsiasi natura. Fornisce quindi i numeri 
dei soggetti che hanno ottenuto erogazioni di contributi di qualsiasi ge-
nere da parte del Comune. Sottolinea infine come si possano innalzare le 
soglie di accesso solo se cambiano le normative di riferimento.

Il Consigliere Poli ringrazia per la risposta, dichiarandosi parzial-
mente soddisfatto perché non sono state fornite delucidazioni in merito 
all'eventuale costo per l'innalzamento dei contributi che, a suo parere, 
sono tuttora esigui. Inoltre, l'entità del contributo non è proporzionata al 
numero dei componenti del nucleo familiare.
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Replica l'Assessore Guidetti sostenendo di non aver dati circa i mag-
giori costi in caso di aumento dei contributi e che, in ogni caso, non vi è 
la copertura economica in bilancio, per cui, senza possibilità di finanzia-
mento, si tratterebbe di un puro esercizio matematico.

-------------------
Si dà atto che entra in aula il Consigliere Beconcini.

Firmati all'originale:

            IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                               f.to Mori                                              f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 10 dicembre 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


